



LANDESKRANKENHAUS BLUDENZ JAHRESBERICHT 2020 PFLEGE

Leiter: Gantner Erich
Bereichsleitung: Putz Astrid
Sekretariat: Dreier Rebecca
Website: www.landeskrankenhaus.at/bludenz

Personalbesetzung zum 31.12.2020

Die Pflege und Betreuung unserer Patientinnen und Patienten stellte uns 2020 vor besondere Herausforderungen. Um diesen bei der Versorgung von COVID-19-Patientinnen und -Patienten gerecht zu werden, musste der Dienstpostenplan kurzfristig erheblich aufgestockt werden. Erschwerend kam hinzu, dass Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von der Krankheit selbst betroffen waren oder als Kontaktpersonen in Quarantäne mussten und deshalb nicht zur Verfügung standen.

Das leitende Pflegepersonal blieb in seiner Zusammensetzung weitgehend unverändert.

Stationsleitungen:	Ambulanz	Nedeljko Stojanovic
	Anästhesie	Andreas Radl
	Chirurgie	Ingo Bickel
	IMCU	Markus Fischer
	Interne 1	Manuel Leichtfried
	Interne 2	Karola Muther
	Interne 3	Markus Naier
	MUKI	Miriam Schnedl 29.02.2020
		Brigitte Vallaster ab 01.03.2020
	Entbindung	Miriam Schnedl bis 31.03.2020
		Tinni Siewert ab 01.04.2020
	OP	Andrea Kröll
	TC/Endoskopie	Verena Warger-Mörtlitsch
	Unfallchirurgie	Alois Galehr

Bericht

Der Fokus der Pflegemitarbeiterinnen und -mitarbeiter richtete sich 2020 auf die Bewältigung der Pandemie.

Binnen kürzester Zeit wurden wir vor völlig neue Herausforderungen gestellt. Isolation, neue Arbeitsabläufe, Schutzmaßnahmen und täglich neue Änderungen brachten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr oft an ihr Limit. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wussten von einem Tag auf den anderen nicht, wo sie zum Einsatz kommen und was sie dort erwartet.



Vor allem die psychische Komponente spielte in dieser Phase eine sehr große, belastende Rolle.

Rückblickend können wir jedoch mit Stolz sagen, dass wir durch den Zusammenhalt und das Engagement aller Bediensteten diesen Teil der Krise sehr gut gemeistert haben.

Nach der Sanierung der ersten Hälfte des Westtrakts, mit je 14 Betten pro Stockwerk, konnte dieser im Juli wieder in Betrieb genommen werden. Mit Unterstützung unserer Mitarbeiter der Haustechnik wurde auch dieser Umzug vom betroffenen Personal, mit der Vorfreude auf die neuen Räumlichkeiten, erfolgreich umgesetzt.

Um die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf zwei Internen Stationen von administrativen Tätigkeiten und Servicetätigkeiten zu entlasten, haben wir im September einen „Stationsservice“ eingeführt.

Die jährliche Pflegequalitätserhebung musste auf Grund der Coronakrise abgesagt werden.

Ausbildungen / Sonderausbildungen / Weiterbildungen

Diese Rubrik kam auf Grund der CORONA-Krise in diesem Jahr zu kurz. Gleichzeitig wurden mit Online-Veranstaltungen neue Wege gefunden, um ein Mindestmaß an Fortbildungen gewährleisten zu können.

Die Weiterbildung nach § 64 GuKG haben positiv absolviert:

Schmerzmanagement:

- Studer Kerstin

Wundmanagement:

- Immler Karoline

Praxisanleitung:

- Dellamaria Sabrina
- Gaßner Marina
- Nigsch Simone

Recht herzliche Gratulation.

Erich Gantner – DGKP
Pflegedirektor